
第１回 令和３年度英語指導助手派遣業務プロポーザル選定委員会 会議概要 

 

１ 日時 

令和３年（2021年）１月７日（木） 午前１０時～午前１１時 

 

２ 場所 

吹田市教育委員会 中会議室 

 

３ 出席委員 

学校教育部次長 学校教育部学校教育室長兼務 

学校教育部学校教育室参事 

学校教育部学校教育室参事・指導主事 

地域教育部まなびの支援課課長 

地域教育部まなびの支援課課長代理 

地域教育部青少年クリエイティブセンター館長代理 

市民部男女共同参画センター所長 

 

４ 議事概要 

（１）委員長あいさつ 

（２）事務局から実施要領（案）及び仕様書（案）の内容について説明 

（３）実施要領（案）及び仕様書（案）についての意見・質疑等 

（委 員）実施要領（案）中の参加資格要件として、「無差別大量殺人行為を行った

団体の規制に関する法律…に掲げる処分を受けている団体に所属してい

ないこと」等、昨年度の実施要領にはないものも追加されており、本件業

務の内容や規模に比して要件が多岐に渡る感もあるが、これらも必要か。 

（事務局）教育現場に携わる事業者に求める要件として相当であると考える。なお、

労働者派遣事業の許可及び派遣業務の実績に関する要件については証明

書類の提出を求めるが、その他の要件については参加表明書における宣

誓によることとしており、提出書類の準備につき参加事業者に過度の負

担がかかることはないと考える。 

（委 員）参加表明書・企画提案書の提出方法について、新型コロナウイルス感染

症感染予防の観点からなるべく窓口には来ていただかない方がよいとい

う方向になっているので、郵便により提出することを実施要領に明記す

べき。 

（委員長）実施要領（案）及び仕様書（案）については、参加表明書・企画提案書

の提出方法について郵送を原則とする旨記載を修正した上で、承認して



よいか。 

（各委員）異議なし。 

（委 員）実施要領（案）ではプレゼンテーションを 20分、ヒアリングを 10分と

しているが、時間に過不足はないか。 

（事務局）昨年度までの実績に鑑みると、過不足はないと考える。新型コロナウイ

ルス感染症予防の観点からなるべく短時間にした方がよいという考えも

あるが、これ以上時間を削ると、各審査項目に対する事業者のアピール

が不十分になり、満足な審査が行えなくなるおそれがある。 

（４）事務局からプレゼンテーション及びヒアリング当日の進行について説明 


